

Bericht über den Pflanzenverkauf



vor dem Bürgerhaus Waal am Samstag, den 27. August 2022,
von 10:30 – 12 Uhr



Wie in den vergangenen Jahren war der Pflanzenverkauf des Obst- und Gartenbauvereins auch heuer wieder gut besucht. Bereits vor dem eigentlichen Start um 10:30 Uhr fanden sich die ersten Pflanzenkäufer am Bürgerhaus ein.

Es herrschte den ganzen Vormittag reges Treiben, denn das Interesse am reichen Angebot an Pflanzen für drinnen und draußen zu kleinen Preisen war groß. Neben Raritäten, die nicht in jedem Gartenmarkt zu finden sind, standen auch Zimmerpflanzen zum Verkauf.

Einen großen Teil der Gartenpflanzen steuerte wieder unser Vorstandsmitglied Robert Eiler bei. Viele Käufer holten sich bei ihm fachliche Tipps und Tricks zum richtigen Standort und zur Pflege der Pflanzen.



Die Zimmerpflanzen stellten auch heuer wieder zum großen Teil Romana Kopf und Barbara Hafner zur Verfügung. Bei den beiden Frauen landen Ableger und übrige Pflanzen nicht auf dem Kompost, sondern werden kultiviert, um sie dem Verein zum Verkauf zur Verfügung zu stellen.

Wir freuten uns sehr, dass auch einige unserer Mitglieder übrige Pflanzen und – heuer zum ersten Mal – übriges Gemüse für den Verkauf beisteuerten.

